# ACTA DE LA REUNIÓN PATRONATO DE 14 NOVIEMBRE 2024 MADRID HOTEL NH PRÍNCIPE DE VERGARA C/ Príncipe de Vergara, 92. Sala Máster

Asisten los siguientes Patronos:

Moisés Ramírez Justo	Virginia Colomina
Fernando Moreno Pedraz	Alfonso Gallego Montoya
Javier de Urquía Martí	Ana Martín Quero
Maria Alonso Burgaz	Silvia Martínez Prieto
Irene Andrés Justi	Bárbara Muñoz Figueras
Laura Badenes Torrens	Ariadna Padilla Romero
Ana Bayó Busta	Katia Piñol Torres
Mireia Castro Román	Elisabet Rojano Vendrell
María Cedó Perpinyà	

Asiste también Nuria García García, Directora de la Fundación CEFI. Actúa como Secretario, Alfonso Gallego Montoya.

Se recuerda la necesidad de realizar un estricto cumplimiento de las normas de competencia establecidas en las normas de buen gobierno y buenas prácticas de la Fundación CEFI.

## 1.- Aprobación acta reunión anterior

Se aprueba por unanimidad el Acta de la reunión de 12 de septiembre.

#### 2.- Visita a la AEMPS

Se informa brevemente de la visita a la AEMPS y de los aspectos tratados, poniendo especial énfasis en la parte de medicamentos Car-T y exención hospitalaria. Se remite al informe compartido para el detalle.

**3.- Alegaciones al PRD sistema de información de vacunaciones e inmunizaciones "SIVAIN"** Se informa de la presentación de las alegaciones al Proyecto de Real Decreto SIVAIN orientadas fundamentalmente a los temas de confidencialidad/transparencia.

#### 4.- Transparencia. Confidencialidad. Número monográfico. Máster Tesera

Se informa de la incorporación de Virginia Colomina al Observatorio de Transparencia y de la última reunión celebrada, donde se revisaron los objetivos del observatorio y se hizo repaso de la situación actual.

El patronato acuerda celebrar un acto de presentación pública del monográfico y se acuerda mantener el perfil jurídico para ello. Los detalles del enfoque serán acordados en el Observatorio.

CEFI participará un año más en el Máster de Tesera sobre contratación pública donde se incorpora como ponente Paula González de Castejón.

# 5.- Grupo de trabajo medios de comunicación

Se informa de la primera reunión del grupo de trabajo de "Medios". Se comentan sus objetivos, sus miembros y el enfoque que debe tener el grupo y las iniciativas que en él se desarrollen. Se mantendrá informado al patronato de los avances.

#### 6.- Patentes. Plausibilidad. Procedimiento de MC Portugal

Se acuerda esperar a la resolución de los procedimientos judiciales para dar difusión en nuestras revistas.

Se contactará con abogados expertos en patentes de Portugal para ofrecerles una colaboración en la revista Comunicaciones sobre los procedimientos de medidas cautelares.

## 7.- Próximos Cursos. Curso Derecho Farmacéutico. Update medicamento

Se acuerda celebrar un Seminario-Update del medicamento. Asimismo, se acuerdan las fechas de la próxima edición del Curso de Derecho Farmacéutico.: 22 y 23 de octubre 2025. Se comentan brevemente algunos aspectos previos para comenzar con la organización.

#### 8.- Revistas. Próximos contenidos

Se apuntan los contenidos de las revistas Cuadernos de Derecho Farmacéutico y Comunicaciones en propiedad industrial y derecho de la competencia y se aportan algunas ideas para próximos artículos.

## 9.- Presupuesto. Previsión cierre y Plan de actuación. Rescate TPV

Se aprueba por unanimidad el plan de actuación y el presupuesto de 2025. Se informa de la previsión del cierre 2024. Se otorga poder notarial a la Directora, por un plazo de 10 años, con la finalidad de traspasar dinero entre la cuenta de la plataforma de pago de la web y la cuenta corriente, ambas de titularidad de la Fundación CEFI.

#### 10.- Otros asuntos

Se enviarán las convocatorias de las reuniones y actividades de CEFI de 2025.

Fdo.: Moisés Ramírez Justo Fdo.: Alfonso Gallego Montoya Presidente Secretario